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PLANTIO DE FLORES.

Vereador João Ferrarezi – Partido
Social Democrático (PSD) – sugere
que os cidadãos possam plantar
flores em canteiro central. Assunto
é tema da indicação Nº 27/2021.
Matéria foi apresentada na sessão
ordinária realizada na noite de
terça-feira (11). Por unanimidade, a
sugestão ao Executivo Municipal foi
aprovada. Parlamentar explica que a
proposição é para que os cidadãos

possam cultivar flores e ornamentar o trecho que compete a sua propriedade. “O referido
pedido tem por finalidade melhorar o embelezamento dos canteiros centrais, sem causar
gastos ao poder público”, explicou.

Jupiá, 14 de Maio de 2021.
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